

# Acuerdos de Poca Monta Entre Gobierno y FMLN

SAN JOSE, Costa Rica (Especial para EL DIARIO DE HOY). Acuerdos de poca monta se habrían logrado poco antes de darse por finalizada la segunda jornada de conversaciones entre la Comisión Gubernamental de Paz y los terroristas del FMLN.

Mientras de San Salvador llegaban hasta esta ciudad alarmantes noticias sobre la continuidad de los actos terroristas perpetrados

por grupos ingobernables del FMLN-FDR contra civiles, los observadores locales dijeron que lo único concreto es la voluntad de las partes de continuar las conversaciones en el

transcurso de un mes, en Caracas, Venezuela. La comisión gubernamental mantuvo inalterable su planteamiento formulado ayer, en tan-

—Favor pase a la página 9.



**REFORMARA IRA.** El IRA dejará de comercializar granos básicos, asegura el gerente, Lic. Raúl Castellón.

## 30 Años Cumple Promoción de Normal España

Los treinta años de haberse recibido como maestras de primero, segundo y terceros ciclos celebrarán las profesoras graduadas en 1959 de la Escuela Normal España, informaron algunas de las docentes.

Las profesoras Nohe-mi de Galdámez, Ollivia de Zelaya y María del Carmen Hernández en visita a EL DIARIO DE HOY manifestaron que el 25 de noviembre cumplirán 30 años de haberse recibido como maestras de la mencionada institución, cuyas

—Favor pase a la página 29.

## Propuesta del FMLN-FDR es Inconsistente Dice Militar

La sinceridad de los grupos terroristas en las conversaciones de paz fue cuestionada por el coronel José Antonio Medrano, comandante del Destacamento Militar 1, con sede en Chalatenango.

En rueda con perlo-

—Favor pase a la página 29.

## CDH Condena Asesinatos de más Civiles Inocentes

Una enérgica condena formuló la Comisión de Derechos Humanos gubernamental a la ola de asesinatos atribuidos al FMLN-FDR mientras sus representantes se encuentran en

pláticas con el Gobierno.

En un comunicado, la Comisión alza su voz de protesta ante los últimos asesinatos cometidos por sujetos que se

—Favor pase a la página 19.

## ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 59.



**ACERAS TOMADAS.** Los propietarios de kioscos ubicados en la llamada "zona peatonal" se han tomado el andén de la Calle Arce, obstaculizando el libre tránsito de peatones. Se espera que el alcalde corrija la anomalía.

# IRA Dejará de Comercializar Granos Básicos Dice Gerente

De un ente comercializador de granos, el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA) pasará a ser una entidad administradora de la reserva estratégica de granos básicos que serán lanzados al mercado en tiempos de escasez.

Así lo declaró el gerente del IRA, Lic. Raúl Castellón, en visita a la Redacción de EL DIARIO DE HOY en compañía de otros funcionarios del ente estatal y del Ministerio de Agricultura.

El funcionario dijo que la institución a su cargo desde hace dos meses enfrenta tres grandes problemas: el desorden administrativo, la presión de un sindicato intransigente y la racha de corrupción del pasado, la cual afectó financieramente a dicho organismo.

## El Lic. Castellón dijo que, según la ley de BCR no Financiará Más el Déficit Fiscal: Orellana

El Banco Central de Reserva no seguirá siendo un financiador del déficit fiscal ni un administrador de la banca, afirmó su presidente, Roberto Orellana Milla.

La realidad económica y social del país, se-

ñaló Orellana Milla, exige del BCR un papel acorde con lo que moderna y técnicamente debe ser una banca central, manteniendo una adecuada disciplina en la emisión monetaria.

—Favor pase a la página 21.

## La Ciudad Hoy

## Piden Detener Ola de Asaltos Col. Mompegón

Residentes en la colonia Mompegón hacen un llamado a los cuerpos de seguridad para que detengan la ola de asaltos que se ha desatado en esa zona residencial, ubicada al norte de la capital.

Los informantes se-

ñalan que debido a la falta de iluminación y a la nula vigilancia, la colonia se ha convertido en lugar favorito de delincuentes comunes que, al amparo de la oscuridad, asaltan a las

—Favor pase a la página 57.

## Sugieren Formar Comisión Para Analizar Precios Café

Formar una comisión de alto nivel para atender los problemas que provocará entre el gremio cafetalero la baja de los precios internacionales, sugiere la Unión de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador (UCAFES).

El Ing. Enrique Alfa-

ro Castillo, presidente de UCAFES, dijo que los bajos precios del producto no alcanzarán para que los cafetaleros paguen tan siquiera los créditos de avío.

Los miembros de UCAFES se reunieron

—Favor pase a la página 29.



**OBTIENEN PRIMER LUGAR.** El grupo de ballet que dirige la artista Alcira Alonso obtuvo el primer lugar en coreografía, realizada en el antiguo Teatro de Bellas Artes de Guatemala. Informan: Mauricio Bonilla, Mayra Villacorta, Carlos Hernández, Lissette Contreras, Claudia Romero y Alcira Alonso.

## Destácanse Balletistas de Alcira A.

El grupo de danza de Alcira Alonso se impuso a otros similares de Centroamérica al obtener el primer lugar en el Festival de Coreografía celebrado la semana anterior en Guatemala, informaron miembros del conjunto.

Alcira manifestó gran satisfacción considerando que "es la primera vez que El Salvador gana un certamen de este tipo a nivel centroamericano".

A pesar de la falta de apoyo para esta rama

—Favor pase a la página 29.



**PATRONATO REALIZA BINGO.** El Comité Pro-Centenario del Hospital San Rafael, de Santa Tecla, realizará un bingo el 19 de noviembre, en el Club Social El Prado. Informan: Dres. Roberto Rivera, Mabel Fisher, Sras. Abigail de Martínez, Yolanda de Miranda (vicepresidenta del comité), Reina de Moreno y Dr. José Luis Castaneda, director.

## Tipo de Cambio para Hoy

Miércoles 18 de octubre de 1989

Precio máximo de venta al público en bancos: ₡6.42 X US \$1

Asociación de Banqueros de El Salvador (ABANSA)